

## NOTA de prensa

### **Tubacex anticipa el cumplimiento de sus objetivos financieros de su Plan Estratégico gracias a un gran resultado**

- Tubacex celebra su Junta General de Accionistas cumpliendo ya parte de los objetivos financieros en su primer año de Plan Estratégico, como los relativos a la reducción de la deuda financiera neta, o al margen operativo.
- Dado el cumplimiento anticipado de los objetivos financieros previstos en su Plan Estratégico, la compañía revisará dichos objetivos en la segunda mitad del año.
- Tubacex se convertirá en un proveedor de productos industriales avanzados y servicios de alto valor añadido para los sectores energético y de movilidad.
- Asimismo, ha aprobado el reparto de un dividendo bruto por 8,1M€, lo que supone un “*pay-out*” del 40%, que había propuesto el Consejo de Administración, y que se hará efectivo el próximo 6 de junio.

Bilbao, 24 de mayo de 2023.

Con el objetivo de convertirse en proveedor de productos industriales avanzados y servicios de alto valor añadido para los sectores energéticos y de movilidad, Tubacex cerró el ejercicio pasado con resultados históricos en rentabilidad, liquidez y visibilidad de su cartera de pedidos. De hecho, estos fueron los mejores resultados del grupo en los últimos 14 años.

En relación con el primer año de su Plan Estratégico 2022-2025, el CEO de Tubacex, Jesús Esmorís, explicó que "ya estamos cumpliendo muchos de los objetivos previstos para el año 2025, como la reducción de la deuda neta, y nos acercamos a anticipar otros, como el de la estabilidad del negocio, que fueron presentados en la Junta General de Accionistas del año pasado".

El actual Plan Estratégico de la compañía se basa en cinco líneas estratégicas: sostenibilidad, reducción de la deuda neta, estabilidad del negocio, diversificación y competitividad.

Con relación a la sostenibilidad en su eje medioambiental, Tubacex ha alcanzado su primer hito, que es reducir sus emisiones en un 60% para el año 2030; el segundo hito es lograr que Tubacex esté libre de emisiones para 2050. Los indicadores de sostenibilidad registrados en 2022 respaldan el buen rumbo de la compañía hacia los objetivos establecidos en su Plan Estratégico. El Grupo obtuvo la calificación A- en sostenibilidad otorgada por la prestigiosa organización CDP (*Carbon Disclosure Project*), situándola entre las mejores a nivel mundial en su categoría. Asimismo, fue incluida por primera vez en el listado *supplier engagement leaders*, clasificación que valora los resultados de las acciones emprendidas por las empresas en cuestiones climáticas en relación con su cadena de suministro.

En cuanto a la reducción de la deuda neta, la compañía ya ha alcanzado su objetivo de cumplir este indicador, previsto para 2025, al situar la ratio de deuda financiera neta sobre EBITDA en 2,8x, dentro del objetivo fijado de 2x a 3x.

Con relación a la estabilidad del negocio, que busca alcanzar una facturación de aproximadamente 1.000 millones de euros al final del Plan Estratégico, Tubacex también está en línea con sus objetivos, gracias a la firma de más de 30 acuerdos comerciales a largo plazo con sus actuales clientes y socios multisectoriales. Se trata de acuerdos alineados con su objetivo estratégico de diversificación del negocio en la que se encuentra inmersa. Con todo ello, en 2022 la facturación alcanzó los 714,7 millones de

euros, mientras que en el primer trimestre de este año las ventas han ascendido a 232,2 millones de euros, marcando además la mejor cifra trimestral de ventas en la historia de la compañía.

El crecimiento de las ventas refleja tanto el aumento de los volúmenes como la mejora en la diversificación de productos de la compañía, todo ello en un contexto de mercado que se mantiene en niveles altos de desempeño y contratación.

Tubacex cuenta con una cartera de pedidos histórica de 1.650 millones de euros, lo que le proporciona una gran visibilidad para el presente año y anticipa un ejercicio económico de claro crecimiento.

Durante el primer trimestre de 2023, Tubacex ha adquirido las participaciones minoritarias que tenía en Arabia Saudí y Noruega, y ha comenzado las inversiones previstas en la nueva planta de OCTG-CRA ubicada en el Emirato de Abu Dabi. Estas inversiones ascienden a un total de 8,5 millones de euros en los tres primeros meses de 2023.

En cuanto a la diversificación del negocio, la compañía ya ha realizado proyectos relevantes en sostenibilidad energética, específicamente en el segmento de bajas emisiones de carbono, con importantes pedidos de captura y almacenamiento de CO<sub>2</sub> (CCS, *carbon capture & storage*) en Estados Unidos y Noruega. Paralelamente, Tubacex ha logrado avances significativos en I+D+I para el desarrollo de soluciones avanzadas aplicables a procesos de producción de hidrógeno, a través de los seis programas en los que participa.

Por último, en cuanto a la competitividad, es importante destacar los esfuerzos de ajuste de costes que la compañía ha llevado a cabo en los últimos años, lo que ha permitido compensar ampliamente el contexto inflacionario actual y obtener rentabilidad positiva en todas las plantas del Grupo, incluyendo las españolas.

En consecuencia y dado el cumplimiento anticipado de los objetivos financieros previstos en su Plan Estratégico, la compañía revisará dichos objetivos en la segunda mitad del año.

En otro orden de asuntos, en la Junta General de Accionistas se aprobó la ratificación y nombramiento de Dña. Gracia López Granados como consejera independiente por un periodo estatutario de cuatro años. Además, se ha renovado a D. Francisco Javier García Sanz y a D. Manuel Moreu Munaiz como consejeros independientes, a D. Jesús Esmorís Esmorís como consejero ejecutivo, a Dña. Gema Navarro Mangado como consejera dominical, así como a D. Antonio M<sup>a</sup> Pradera Jauregui y a Dña. Nuria López de Guereñu Ansola, como consejeros independientes, todos por el periodo estatutario de cuatro años.

Finalmente, se aprobó la amortización de 2,4 millones de acciones de la sociedad, así como el reparto de un dividendo bruto de 8,1 millones de euros, lo que representa un *pay-out* del 40%, tal como propuso el Consejo de Administración, y se hará efectivo el próximo día 6 de junio.

### **Sobre Tubacex**

Tubacex es líder mundial en el diseño, fabricación e instalación de productos industriales avanzados y servicios de alto valor añadido para los sectores de energía y movilidad. Tubacex aporta valor a sus clientes gracias a su presencia global, con plantas de producción y centros de servicio en España, Austria, Italia, Estados Unidos, India, Tailandia, Arabia Saudí, Dubai, Noruega, Canadá, Singapur, Guyana y Kazajstán. Sus políticas de sostenibilidad y medio ambiente están avaladas por los principales organismos de certificación ESG, como los compromisos de reducción de emisiones *Science Based Targets* (SBT), la acreditación en *ratings* como CDP (*Carbon Disclosure Project*), con una calificación de A-, y los estándares de sostenibilidad de S&P o Ecovadis. Tubacex cotiza en la Bolsa española desde 1970 como parte del Índice *Ibex Small Caps*.

Para más información contactar con: Peio Garciandia, responsable de comunicación [pgarciandia@tubacex.com](mailto:pgarciandia@tubacex.com)